



De La Parra: 000199494 (ADP0765)

"El teatro debe apasionar"

Para dictar la charla "La dramaturgia, como sacrificio" vino a Temuco el dramaturgo nacional con residencia en España Marco Antonio de la Parra.

La conferencia se efectuó en el auditorio de la Universidad Católica, con una notable aceptación del público para los diversos temas abordados por el expositor en su interven-

ción, como la belleza del drama ("es una emoción cautiva"), la crítica y la profundización sobre "la palabra" como elemento de análisis.

Al finalizar la charla, Marco Antonio de la Parra se refirió a la forma de incentivar el teatro a nivel juvenil: "Lo primero es evitar el exhibicionismo, para que el teatro se convierta en un verdadero

vehículo para la expresión de las inquietudes juveniles".

"Esto significa que la primera obra que debe escribir un grupo joven es la de si mismo, la historia de ese grupo; la historia de ese momento. Dar a conocer la relación con su ciudad, con su época, su lugar", señaló el dramaturgo.

"Después de ese momento nacen las verdaderas vocaciones y ésa es la manera de convertir el teatro en pasión. No en trabajo sacrificado o simple afición; sino en pasión. De otra manera, no sirve", concluyó De la Parra.

Con esta exposición ofrecida por el dramaturgo, terminaron el viernes las actividades anexas al certamen teatral, que culmina hoy con la última actuación de la compañía representante de Costa Rica.

Jaime Addad Patricio Saldívar. Taller de Periodismo "Tiempo Joven".



El autor nacional expuso sobre el "sacrificio" de crear.

el Diario Regional, Temuco, 2-U-1993 p A17.

"El teatro debe apasionar" [artículo] Jaime Addad [y] Patricio Saldívar.

AUTORÍA

Autor secundario:Saldívar, PatricioAddad, Jaime

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El teatro debe apasionar" [artículo] Jaime Addad [y] Patricio Saldívar.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)